

# Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitor Kegiatan Posyandu untuk Penanganan Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

May 21, 2024 - 11:05



*Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitor Kegiatan Posyandu untuk Penanganan Stunting*

**Sukabumi, 21 Mei 2024** - Dalam upaya menurunkan angka stunting di Desa Parakansalak, Brigadir Prima Anugrah selaku Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak melaksanakan kegiatan monitoring kegiatan posyandu di wilayah tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 21 Mei 2024, dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, bertempat di Kampung Cikareo RT 02/08, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan monitoring tersebut, Brigadir Prima Anugrah menyampaikan beberapa hal penting kepada masyarakat terkait penanganan stunting, antara lain:

1. **Koordinasi Pencegahan dan Pengawasan:** Dalam upaya penanganan stunting, perlu dilakukan koordinasi lebih lanjut dengan pihak terkait, terutama dalam hal pencegahan dan pengawasan terhadap anak-anak kategori stunting. Hal ini penting untuk memastikan adanya langkah-langkah yang tepat dalam mengatasi masalah tersebut.
2. **Sosialisasi Gizi kepada Ibu Hamil dan Balita:** Brigadir Prima Anugrah memberikan sosialisasi kepada masyarakat, khususnya kepada ibu hamil dan ibu yang memiliki anak balita, tentang pentingnya memperhatikan asupan gizi untuk mencegah stunting. Peningkatan pemahaman akan gizi yang seimbang dapat membantu dalam mencegah terjadinya stunting pada anak.
3. **Monitoring Kegiatan Posyandu:** Bersama-sama dengan masyarakat, Brigadir Prima Anugrah mengawasi setiap kegiatan posyandu, terutama pada saat penimbangan, pengukuran tinggi badan, dan pemeriksaan kesehatan anak/balita, terutama yang termasuk dalam kategori stunting. Langkah ini bertujuan untuk memastikan bahwa penanganan stunting dapat dilakukan secara optimal melalui upaya-upaya preventif dan intervensi yang tepat.

Kegiatan monitoring kegiatan posyandu ini merupakan bagian dari komitmen Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak dalam mendukung program-program kesehatan masyarakat, khususnya dalam penanganan stunting. Melalui upaya ini, diharapkan dapat tercapai peningkatan kesehatan dan kesejahteraan bagi masyarakat Desa Parakansalak, serta turunya angka stunting di wilayah tersebut.

**Kapolsek Parakansalak** menyambut baik dan memberikan apresiasi atas dedikasi Brigadir Prima Anugrah dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, serta mengharapkan dukungan penuh dari masyarakat dalam upaya pencegahan stunting dan peningkatan kesehatan anak-anak di Desa Parakansalak.